

¿Qué resultado se puede esperar del congreso?

Preguntas y respuestas sobre el motu proprio "Ad charisma tuendum" y sobre el congreso general extraordinario en el Opus Dei.

27/02/2023

Como el Papa es el legislador en el caso de los Estatutos de las prelaturas personales, no se prevé ninguna comunicación pública de la propuesta final de modificación de

los estatutos por parte del Opus Dei, sino que ésta se presentará directamente al Dicasterio para el Clero.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/que-resultado-se-puede Esperar-del-congreso/>
(16/02/2026)